
 

本  日 第２２１１回 ２０１６年８月３０日（火）  No.２０９６ 

歓 迎  

 国際ロータリー第 2760 地区 

服部 良男ガバナー 
（瀬戸 RC・瀬戸北 RC・愛知長久手 RC・尾張旭 RC 合同例会） 

前   回 第２２１０回 ２０１６年８月２６日（金）  記  録 

〇斉唱：「それでこそロータリー」 
〇ゲスト：江南 RC 古池 隆典君･片平 博己君 
会員 21 名中 17 名出席 出席率   80.95％ 
前々回補正出席率 8 月 5 日分    95.23％ 
 

本日は、地震保険につい

てお話しします。4 月 14

日から数回にわたり熊

本を中心に起きた地震

では、現在も復興が遅々

として進まずご苦労を

されているたくさんの

方々がおられる訳ですが、日本の各損害保険会社 

では概ね損害状況の把握、そして被害の認定、保険金

の支払いまで終了したとの報告をうけました。東北の

地震の時は、津波もあり根こそぎ家屋がもっていかれ

てしまうケースが多く、全損の査定がほとんどだった

のですが、熊本の場合は建物の耐震性のグレードもあ

がり直下型だったこともあり、全損ではなくて半損ま

たは一部損の査定が圧倒的に多かったとのことです。

保険金を受け取ることで損害のカバーするつもりだ

った市民は、あてが外れて苦情が結構でてるとのこと

です。地震保険は民間の保険会社で販売していますが、

販売元は国で、査定基準も国が決めています。そのた

め細部にわたる損害査定はできないとのことで、大変

  

本日のプログラム  Today's Program 
   

点      鐘 
 

ロータリーソング 「君が代」・「奉仕の理想」  

      

    

卓話担当者：服部 良男ガバナー 

        岡崎ロータリークラブ 
 
演題：「ガバナー公式訪問に因んで」 

 

於 サンプラザシーズンズ 

 会長あいさつ 山田 直樹 

 基本的教育と識字率向上 
 

   

 

例 

 

会 

 

予 

 

定 

９月９日（金） ９月１７日（土） ９月２３日（金） ９月３０日（金） 

卓話担当者：広報委員会 

卓話者：桜井 雅博 

広報委員長 

演題：「ワールドフード+ 

ふれ愛フェスタについて」 

 

 

月見例会 

（9/16 振替） 

 

於良福寺 書院 

18：00 点鐘 

卓話担当者：江尻 豪君 

卓話者：    〃 

演題：「  未定  」 

卓話担当者：ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 

卓話者：元中日本自動車短期 

 大学ﾓｰﾀｰｽﾎﾟｰﾂｴﾝｼﾞﾆｱﾘﾝｸﾞ 

 学科 ｽｰﾊﾟｰﾊﾞｲｻﾞｰ 

 山本 満雄様 

演題：「  未定  」 

 



大雑把な損害査定で判定しています。愛知県全国で最

も地震保険料の高いランクに位置しています。来年 1

月から少し保険料が下がるとのことです。そのことは

大変結構なことですが、苦しんでおられる方々のこと

を思うと笑ってはおられません。私たちも地震への備

えについては、各々最低の準備はしておかなければな

りません。食料、水、ラジオ、懐中電灯、ライター、

乾電池、寝袋、タオル等々数限りありませんが、実際

にリュックサック等に詰めてみて、いざという時にど

う行動するかシュミレーションしてみて、家族内での

決め事もはっきりさせておいたほうがいいと思いま

す。少し意識して取り組んでみましょう。 

本日の例会：第 1 回クラブフォーラム 

次回の例会：8/30(火)、ガバナー公式訪問  

      於サンプラザシーズンズ  

      12：10～一斉食事 12：30～ 点鐘 

〇江南ロータリークラブの古池です。東尾張分区 IM 

の PR にうかがいました。よろしくお願い申し上げ

ます。         江南 RC 古池 隆典君 

〇東尾張分区 IM の PR をさせていただきます。よろ

しくお願いします。   江南 RC 片平 博己君 

〇本日江南 RC より古池隆典様、片平博己様をお迎え

して。ようこそお越し下さいました。IM 大会のご

成功をお祈りします 山田 直樹君、古橋 裕志君 

           金森 俊輔君、髙島  昇君 

〇今日は第１回クラブフォーラムを開催します。皆さ

んの御意見を聞かせて下さい。明日明後日は伊那

RC との交流会です。ご一緒の皆さん宜しく御願い

致します。            山田 直樹君 

〇台風のため予定がばらばら、みんさまご注意を。本

日早退します。          江尻  豪君 

〇月末にかけて、伊那・ガバナー訪問、暑さにめげず

がんばりましょう。        加藤 清久君 

〇毎回の食道つまり、医大の先生に感謝しています。

ありがとうございました。     加藤 清久君 

〇暑いですね。明日、明後日の伊那との合同例会楽し

みです。             菊田 利昭君 

〇第１回クラブフォーラムを楽しみにしております。

山田会長宜しくお願いします。   桜井 雅博君 

〇夏バテで休んでしましました。より一層、健康に気

をつけま～す。          古橋エツ子君 

 

 

 

 

江南 RC  

古池 隆典君 

片平 博己君  

 

東尾張分区 IM(インターナショナルミーティング） 

日時：2106 年 11 月 20 日(日)13 時 20 分～ 

場所：名鉄犬山ホテル 

 

日時：2016 年 8 月 26 日(金) 13：00～ 

場所：尾張旭市商工会館内 講習室 例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「今年度 2 ヶ月を振り返ってみて」 

山田 直樹会長 

・例会の運営について 

 事務員さんも替りスタートから十分な準備ができ

るかどうかという不安をもっていましたが、各々メ

ンバーの協力もあり滞りなく行われているのでは

ないかと思います。パソコンでの操作によるスクリ

ーンの切り替え音量の出し入れですから、幾分タイ

ムラグが生じるところを今後うまく調整できたら

なと思います。ロータリーソング斉唱のおりに音量

が少し足りないことやスピードがゆっくりのため、

メンバーの歌声と演奏の音がマッチしてないと思

いますので、皆さまの協力をお願いします。演奏を

替えるかメンバーの歌のリズムをもっと意識して

遅くするようにするか、難しい問題です。誕生日の

お祝い、ニコボックスについては順調なスタートだ

と思います。出席表の印鑑づけは私の見るところ、

いろんな人がスタンプをつけてみえるようなので、

役割を統一したほうが良いと思います。雑誌広報委

員会による例会での記事紹介は初めての試みです

が、1 回目をみせていただいて大変良かったと思い

ます。ぜひ今後も発表に工夫していただいて精力的

に続けて下さい。 

・４大奉仕について 

 社会奉仕の苗木配布を皮切りに、青少年のメダル授

与、東北支援事業等々続いていきますので、準備怠

りなくお願いします。       

 幹事報告 

 ニコボックス 

東尾張分区IM・PR訪問 

第1回クラブフォーラム 


